

TALCAHUANO, Noviembre 9 de 1973.-

SEÑOR  
ROBERTO ALEGRIA GODOY  
ISLA QUIRIQUINA.-

QUERIDO MIO:

Ayer alcancé a la puerta de los Leones, y retiré carta tuya. No sabrás cuánto me alegro de recibir y saber algo de tí. Hoy viajaré en el nocturno a ver a nuestras hijitas, y aprovecharé de llevar tus cartas. Te contaré que cada vez que voy al campo, lo primero que preguntan si salió el papá, si tú escribistes. Juntas leímos tus cartas, y juntas deseamos que pronto estés junto a nosotros.

Sabes cariño, recibí el Certificado de Residencia, la verdad es, que yo había solicitado uno en la Fiscalía, y me lo dieron sin ninguna dificultad. Sobre los problemas de reintegro del Liceo 5 y de la Escuela Industrial te informaré: En el Liceo cancelé el valor que faltaba, no lo recuerdo exactamente, pero todo sumó \$ 43.525,77 todo a nombre del señor Tesorero Provincial. Además solicité un Certificado en que contara que no tenías deudas pendientes, ni que has estado afecto a Sumario Administrativo. Este documento me lo dio el señor Rector Helmuth Oppliger Grollmus, está fechado el 30 de Octubre del pte. año. O sea, no hay problemas por ese lado.

Sobre el reintegro de la Escuela Industrial, queda listo a principios de la próxima semana, fui a Tesorería y averigué la suma que había que depositar, son \$ 12.000.- Tampoco te hagas problemas, porque quedará solucionado en la semana próxima.

Bueno, me gustaría saber, si lo que te mandé ha explicar en mi carta anterior, te ha servido para levantar el ánimo. Ojalá así haya sido, todo dependerá de las condiciones en que quedarás en el trabajo. De hambre nadie ha muerto, por lo tanto, estimo que es absurdo apremiarse. El campo es una esperanza estupenda, empezaremos de nuevo y todo lo solucionaremos con amor y trabajo.

Cuando pienso en lo que tenemos que empezar, me recuerda cuando recién nos casamos, partimos de cero ... ahora no, tenemos un hogar constituido con orgullo y nuestras adoradas hijitas. Creo que ahora, no debemos decaer, sino seguir adelante y entregar a las pequeñas todo lo que a nosotros nos faltó.

Fíjate que con Nena, estamos afanadas en formar un criadero, ella quiere de gallinas, y yo otro de patos. De ambas cosas, están haciendo, tenemos cerca de 60 patos y pollos otros tanto. Tenemos echadas unas cuantas gallinas, estimamos que para empezar deben ser 100 de cada especie.

Cambiando de tema, esta semana no te envié ropa, porque creo que tienes bastante, salvo que sería muy acertado la posibilidad de poder enviarme la ropa sucia para lavarla en casa, o en su defecto, si tú puedes hacerlo. En fin, tu me explicarás lo más acertado.

Sabes, que lo más acertado a todo, sería que quedarás en libertad y te vinieras a casa, porque bastante falta haces. Parecen estos días, años largos e interminables. Todo nuestro hogar desparramado, tú "prisionero", las hijas en el campo, la madre trabajando en Talcahuano. En fin, la paciencia es grande, y mientras haya vida hay esperanzas. Sueño y lo estimo justo, que pronto volverás a nuestro lado, que todo volverá a ser como antes. Te esperamos, a veces con desesperación, pero recapacito pronto, porque no debo ser cobarde, te espero con más amor y comprensión que nunca, toda mi vida sólo la llenan tú y mis hijas.

Hasta pronto cariño, que el día que estemos juntos nuevamente, no se aleje tanto, porque todos te esperamos con ansia.

Un fuerte abrazo de tu mujercita. Todo eres tú. Te adora.

*Roberto de Alegria*

SEÑOR  
ROBERTO ALEGRIA GODOY  
ISLA QUIRQUINA.-

QUERIDO MIO:

Ayer alcancé a la puerta de los leones, y retiré carta tuya. No sabrás cuánto me alegró de recibir y saber algo de tí. Hoy viajaré en el nocturno a ver a nuestras hijitas, y aprovecharé de llevar tus cartas. Te contaré que cada vez que voy al campo, lo primero que preguntan al salir el país, si tú escribiste. Juntas leamos tus cartas, y juntas desesmos que pronto estés junto a nosotros.

Sabes cariño, recibí el Certificado de Residencia, la verdad es, que yo había solicitado uno en las FISCALÍAS, y me lo dieron sin ninguna dificultad. Sobre los problemas de reintegro del Liceo 5 y de la escuela Industrial te informaré: En el liceo cancelé el valor que faltaba, pero lo recuerdo exactamente, pero todo sumó \$ 43.525,77 todo a nombre del señor Tesorero Provincial. Además solicité un Certificado en que constara que no tenías deudas pendientes, ni que has estado afecto a Sumario Administrativo. Este documento me lo dio el señor Rector Helmut Opplinger Grolimus, está fechado el 30 de Octubre del año. O sea, no hay problemas por esa parte.

Sobre el reintegro de la Escuela Industrial, queda listo a principios de la próxima semana, tú a Tesorería y averigüé la suma que habla que depositar, son \$ 12.000.- Tampoco te hagas problemas, porque quedarás solucionado en la semana próxima.

Bueno, me gustaría saber, si lo que te mandé a explicar en mi carta anterior, te ha servido para levantar el ánimo. Ojalá así haya sido, todo dependerá de las condiciones en que quedarás en el trabajo. De haberme nadie ha muerto, por lo tanto, estimo que es absurdo apenarse. El campo es una esperanza estúpida, empujaremos de nuevo y todo lo solucionaremos con amor y trabajo.

Cuando pienso en lo que tenemos que empezar, me recuerda cuando recién nos casamos, partimos de cero... ahora no, tenemos un hogar constituido con orgullo y nuestras adoradas hijitas. Creo que ahora, no debemos hacer, sino seguir adelante y entregar a las peñuñas todo lo que a nosotros nos faltó.

Fijate que con Nena, estamos atadas en formar un ciudadano, ella quiere de gallinas, y yo otro de patos. De ambas cosas, están cuando, tenemos cerca de 60 patos y pollos otros tanto. Tenemos echadas unas cuantas gallinas, estimamos que para empezar deben ser 100 de cada especie.

Cambiando de tema, esta semana no te envié ropa, porque creo que tienes bastante, salvo que sería muy acertado la posibilidad de poder enviarme la ropa sucia para lavarla en casa, o en su defecto, si tú puedes hacerlo. En fin, tu me explicarás lo más acertado.

Sabes, que lo más acertado a todo, sería que quedarás en libertad y te vincerás a casa, porque bastante falta haces. Parecen estos días, esas largas interminables. Todo nuestro hogar despertando, tu "prisionero", las hijas en el campo, la madre trabajando en Talcahuano. En fin, la paciencia es grande, y mientras haya vida hay esperanzas. Sueño y lo estimo justo, que pronto volverás a nuestro lado, que todo volverá a ser como antes. Te esperamos, a veces con desesperación, pero respacito pronto, porque no debo ser cobarde, te espero con más amor y comprensión que nunca, toda mi vida sólo la llenan tú y mis hijas.

Hasta pronto cariño, que el día que estemos juntos nuevamente, no se aleje tanto, porque todos te esperamos con ansia. Un fuerte abrazo de tu mujercita. Todo eres tú. Te adora.

*[Handwritten signature and scribbles]*  
87 0000 - 10000 - 1100000